
para este evento. O 
encontro está marcado 
para acontecer no Salão 
Paroquial, a partir das 
14 horas, com anima-
ção do Grupo Musical 
Zico Gaiteiro.

É grande a expec-
tativa em relação ao 
‘Encontrão da Melhor 
Idade’, que será reali-
zado neste domingo, 
dia 29, em Janiópolis. 
No total, cerca de 1.000 
pessoas são esperadas 

Goioerê. Na ocasião, o 1º 
Tenente Maylon Martins 
passou o comando para o 
Capitão Rômulo Gimenez 
Moreira.
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Casas populares são entregues a 52 famílias de
Moreira Sales: investimento de R$ 6,2 milhões 

Quarto Centenário é a única cidade da região 
a ganhar nota 10 em atenção primária à saúde

‘Encontrão da Melhor Idade’ vai reunir 
grupos de várias cidades em Janiópólis

O município de Quar-
to Centenário foi o único 
dos quatro que integram 
a Comarca de Goioerê, 
que ganhou nota 10 nos 
indicadores do progra-
ma Previne Brasil, uti-
lizado pelo Ministério 
da Saúde para avaliar 
ações na área de Atenção 
Básica.

Solenidade marca troca de comando 
da 2ª Companhia da PM de Goioerê

Aconteceu na manhã 
desta quinta-feira, dia 26, 
a solenidade de troca de 
comando da 2ª Compa-
nhia da Polícia Militar de 

Deputado Mauro Moraes anuncia  
R$ 360 mil para a saúde de Goioerê

Cinquenta e duas 
famílias de Moreira 
Sales, receberam nesta 
quinta-feira, dia 26, as 
chaves de casas popu-
lares construídas em 
um trabalho integrado 
do Governo do Estado, 
através da Cohapar e 
Prefeitura Municipal. 
O investimento nessa 
etapa foi de R$ 6,2 
milhões.

PÁGINA 02

Obras nos cemitérios de Goioerê
e Jaracatiá só até esta sexta-feira

O prazo para a realiza-
ção de obras de construção 
e reformas nos cemitérios 
de Goioerê e Jaracatiá para 
o Dia de Finados, termina 

nesta sexta-feira, dia 27. 
Já os serviços de pinturas 
e limpezas poderão ser 
feitos até segunda-feira, 
dia 30.

Dia do Servidor: data 
será comemorada com 
jantar organizado pelo 
Sismug em Goioerê

A goioerense Anny 
Carolina foi eleita Miss 
Fotogenia, durante o con-
curso Miss Teen Paraná 
2023, realizado no último 
fi nal de semana na cidade 
de Umuarama. O evento, 
que contou com a partici-
pação de representantes 
de diversos municípios do 
Paraná, foi dos mais mo-
vimentados e oportunizou 
à goioerense, a realização 
de uma belíssima partici-
pação, sendo selecionada 
entre as 5 fi nalistas, con-
quistando o título de Miss 
Fotogenia.

Goioerense é eleita 
Miss Fotogenia

no concurso Miss 
Teen Paraná 2023

ACIG já comercializa 
convites para o evento 

‘Almoço da Roça’
Já estão à venda em 

vários pontos de comer-
cialização em Goioerê, 
os convites para o evento 
‘Almoço da Roça’, que 
está sendo organizado 
pela ACIG. O evento é 
aguardado com a expec-
tativa e deverá reunir 
milhares de pessoas.

Novos negócios: Paraná é 
o 2º do país em

 atividades de baixo risco 
dispensadas de licenças
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O deputado estadual e 
secretário do Trabalho do 
Paraná, Mauro Moraes, 
esteve em Goioerê nesta 
quinta-feira, oportunidade 
em que anunciou a liberação 
de importantes recursos para 
a cidade.

No total, foram anuncia-
dos R$ 360 mil, sendo R$ 250 
mil para a compra de uma 
ambulância e outros R$R 110 
mil que serão investidos na 
compra de mobiliários para 
a Secretaria de Saúde.

O anúncio dos recursos 
foi feito durante encontro 
do deputado com o prefeito 
Betinho Lima e a secretária 
de Saúde, Gabriela Martins.

“Quero agradecer ao de-
putado e dizer que a nossa 
cidade saberá lembrar”, disse 
o prefeito, acrescentando 

Deputado Mauro Moraes anuncia  
R$ 360 mil para a saúde de Goioerê

No total estão sendo liberados R$ 360 mil para Goioerê: investimento em saúde
que a área da saúde tem sido 
uma das prioridades da sua 
administração. 

Por sua vez, Moraes, 
que estava acompanhado 

do seu chefe de gabinete, o 
goioerense Winícius Ribeiro 
dos Reis, disse que segue 
à disposição de Goioerê e 
reafirmou compromissos 

assumidos com a população. 
“Podem contar comigo, pois 
vamos seguir trabalhando e 
buscando mais recursos para 
este município”, comentou.

O PT de Goioerê - 
Partido dos Trabalhado-
res, vai eleger seu novo 
Diretório Municipal 
neste sábado, dia 28, 
durante encontro que 
será realizado na Câma-
ra Municipal.

O processo para a 
eleição da nova direção 
do partido se iniciou 
no último dia 21, opor-
tunidade em que por 
unanimidade os presen-
tes aprovaram a chapa 
única encabeçada por 
Marinalva Moutinho e 
Vacil da Silva.

Líder maior do par-
tido no município, José 
Torres, que já foi ve-
reador, vice-prefeito e 
secretário de Educação 
de Goioerê, cita que a 
eleição deste sábado 

PT de Goioerê elege seu novo 
diretório no próximo sábado

acontecerá em clima de 
unidade.

“O PT está unido e 
determinado a ser um 
dos atores principais 
das eleições de 2024, 
possivelmente lançando 

candidatos para todos os 
cargos. Mas essa é uma 
segunda etapa e que ain-
da vamos decidir. O im-
portante agora é a nossa 
unidade”, citou ele.

Torres lembra que 

o partido está numa 
ascendente, especial-
mente depois da vinda 
do deputado federal 
Zeca Dirceu a Goioerê, 
onde abonou a entrada 
de novos filiados à sigla.

Aprovado
Levantamento do Paraná Pesquisas aponta que a 

administração do governador Ratinho Júnior (PSD) 
é aprovada por 76,9%, enquanto a desaprovação é de 
17,7%. A pesquisa em 72 cidades de 19 a 23 de outubro 
entrevistou 1.556 pessoas. A consulta revela ainda que 
17,7% consideram a administração de Ratinho Junior 
ótima e 40,9% a consideram boa; regular – 28,6%, ruim 
– 5,1%; péssima – 6,2%; não sabe/não opinou: 1,5%. A 
margem de erro é de 2,5% e o grau de confi ança, 95%.

No Senado
O mesmo levantamento indica que a presidente do 

PL Mulher e ex-primeira-dama, Michelle Bolsonaro, é 
a favorita para vaga no Senado pelo Paraná. Nos cená-
rios possíveis de disputa, a ex-primeira-dama aparece 
à frente da presidente do PT, Gleisi Hoff mann (PT), e 
da deputada federal Rosângela Moro (União Brasil). 
Em 2º lugar, está o ex-senador Alvaro Dias (Podemos).

Inova Portos
A Portos do Paraná promoverá a 5ª do Inova Portos, 

em 2024, evento que pela primeira vez será sediado em 
Paranaguá. O Inova Portos é um evento anual que reúne 
especialistas, empresários, acadêmicos e autoridades 
do setor portuário para discutir as últimas tendências e 
inovações no setor de transporte marítimo e portuário.

Reforma Tributária
A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) do 

Senado recebeu o relatório sobre a Reforma Tributária 
com um texto alternativo à proposição inicial. Um 
acordo com lideranças partidárias e com o presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco, busca devolver a PEC à 
Câmara dos Deputados até o dia 10 de novembro.

Semana decisiva
“A semana dos dias 7, 8 e 9 de novembro será uma 

semana decisiva para o Senado (…). Precisaríamos ter 
um tempo adequado para devolver a matéria à Câma-
ra dos Deputados. Vamos fi car, se necessário, toda a 
terça-feira na reunião da CCJ para que essa matéria vá 
a Plenário no dia 8 e dia 9 para votação em primeiro 
e segundo turno, para podermos no dia 10 devolver à 
Câmara,” disse o presidente da CCJ, Davi Alcolumbre.

Cinco tributos
A PEC da Reforma Tributária transforma cinco tribu-

tos (ICMS, ISS, IPI, PIS e Cofi ns) em três: Contribuição 
sobre Bens e Serviços (CBS),  Imposto sobre Bens e 
Serviços (IBS),  e  Imposto Seletivo. Cada novo tributo 
terá um período de transição:  a CBS será totalmente 
implantada em 2027; já o IBS, em 2033.

Ponte de Guaratuba
O presidente do Tribunal Regional Federal da 4ª 

região (TRF4), desembargador Fernando Quadros da 
Silva, publicou um despacho que determina a retomada 
imediata da execução do contrato da Ponte de Guaratuba. 
A decisão do órgão de justiça derruba uma liminar que 
havia sido concedida em primeira instância por consi-
derar que a paralisação do projeto signifi ca uma grave 
lesão à ordem, economia e saúde públicas.

A escolha da nova diretoria acontecerá neste sábado, dia 28

A direção do Sismug 
- Sindicato dos Servi-
dores Municipais de 
Goioerê, agendou para 
esta sexta-feira, dia 
27, um movimentado 
jantar para marcar a 
passagem do Dia do 
Servidor, que anual-
mente é comemorado 
em 28 de outubro.

O evento está pro-

Dia do Servidor: data será comemorada com 
jantar organizado pelo Sismug em Goioerê

gramado para acon-
tecer no Goioerê Clu-
be de Campo e será 
embalado por muita 
música ao vivo e mui-
tos prêmios para os 
participantes. “Essa 
é uma data especial e 
nós não podemos fi car 
sem comemorar”, diz o 
presidente Amaral.

A direção do Sismug 

lembra que o jantar é 
apenas para os servido-
res fi liados e que a ex-
pectativa para o jantar 
é das melhores. “Será 
mais uma oportunida-
de para os servidores 
filiados se reunirem 
com seus familiares e 
assim comemorarem 
o seu dia”, cita o pre-
sidente.

Os convites para 
o jantar serão distri-
buídos em todas as 
secretarias e departa-
mentos a partir desta 
semana. Além disso, 
todos os interessados 
em participar devem 
confi rmar sua presença 
através do QR code que 
estará disponível nos 
convites.
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Cinquenta e duas famílias 
de Moreira Sales, receberam 
nesta quinta-feira, dia 26, as 
chaves de casas populares 

Casas populares são entregues a 52 famílias de
Moreira Sales: investimento de R$ 6,2 milhões 

construídas em um trabalho 
integrado do Governo do 
Estado, através da Cohapar 
e Prefeitura Municipal.

Aconteceu na manhã desta 
quinta-feira, dia 26, a solenida-
de de troca de comando da 2ª 
Companhia da Polícia Militar 
de Goioerê. Na ocasião, o 1º 
Tenente Maylon Martins pas-
sou o comando para o Capitão 
Rômulo Gimenez Moreira.

A cerimônia, realizada na 
sede da OAB, contou com a 
presença do comandante do 7º 
BPM, Tenente-coronel Edson 
Kamakawa, além de outras 
autoridades, como o prefeito 
Betinho Lima e os colegas Ra-
fael Bolacha - Moreira Sales; 
Akio Abe - Quarto Centenário 
e Cássio Zanuto - Rancho 
Alegre D’Oeste.

Durante o evento, o Tenen-
te-coronel Kamakawa desta-
cou a importância da Compa-
nhia de Goioerê ter um capitão 
no seu comando. “Estamos 
resolvendo uma situação que 
vai melhorar e muito as ações 
da PM no município e cidades 
vizinhas’, disse. Kamakawa 
também anunciou que nos 
próximos dias Goioerê estará 
recebendo um reforço no seu 

Solenidade marca troca de comando 
da 2ª Companhia da PM de Goioerê

O Capitão Rômulo com os prefeitos da Comcarca de Goioerê,
 Betinho Lima, Rafael Bolacha, Akio Abe e Cássio Zanuto

efetivo policial.
O prefeito Betinho Lima, 

presente na solenidade, disse 
que a questão da segurança é 
muito séria e que a chegada do 
Capitão Rômulo vai ajudar e 
muito. “Quero desejar boas-
-vindas ao novo comandante 
e dizer que pode contar com 
a nossa administração. Vamos 
ajudar naquilo que for preci-
so”, destacou o prefeito.

CÂMARA MUNICIPAL: - 
Em visita à Câmara Municipal 
nesta semana, o Capitão Rô-

mulo enfatizou a importância 
das parcerias para a realização 
de um trabalho de excelência. 
“As parcerias com as prefei-
turas, câmaras, conselhos e 
sociedade, são fundamentais 
para aprimorar a segurança 
para Goioerê e municípios 
vizinhos”, disse.

O ofi cial destacou ainda 
que a segurança pública é uma 
responsabilidade compartilha-
da e que a colaboração entre 
a Polícia Militar e o Poder 
Público é fundamental para 
alcançar os objetivos de tor-
nar as cidades mais seguras. 
“Eu estou contando com isso. 

Vamos trabalhar em parceria 
e buscarmos atender  todas as 
demandas, garantindo à popu-
lação local e regional, a devida 
sensação de segurança”, citou.

O ofi cial da PM também 
expressou sua disposição em 
ouvir as demandas e necessi-
dades da comunidade, salien-
tando a importância da parti-
cipação ativa dos cidadãos na 
construção de uma cidade mais 
segura. “Estou aqui para servir 
a comunidade e encorajo todos 
os cidadãos a se aproximarem 
de nós com suas preocupações 
e sugestões. Juntos, podemos 
fazer a diferença”, fi nalizou.

Diversas autoridades participaram da solenidade 
realizada nesta quinta-feira na sede da OAB em Goioerê

Amigos e policiais participaram da solenidade 
de troca de comando da PM goioerense

O investimento nessa 
etapa foi de R$ 6,2 milhões, 
com a seleção das famílias 
contempladas realizada pela 
Cohapar, levando em conside-
ração critérios como a renda, 
não ter imóvel próprio e ter 
cadastro atualizado.

O prefeito Rafael Bolacha 
explica que o projeto contou 
com também com parcerias 
da Copel e Sanepar para obras 
das redes de energia elétrica, 
água e esgoto do conjunto, 
além de obras de infraestru-
tura complementares e doação 
dos terrenos pela prefeitura de 
Moreira Sales.

“Esse terreno foi doado 
pelo município, com toda a 
infraestrutura, ruas, calça-
mento e galerias”, disse ele, 
agradecendo ao governador 

Ratinho Júnior, bem como ao 
presidente da Cohapar, Jorge 
Lange e o deputado Roma-
nelli, que muito apoiaram 
esse projeto.

A participação ativa da 
Cohapar na construção dessas 
casas populares e o sucesso 
do programa habitacional 
foram enaltecidos durante a 
inauguração das casas. “A 
Coahapar é um dos orgulhos 
do nosso estado”, disse o 
deputado Romanelli, desta-
cando o papel fundamental 
da empresa em proporcionar 
moradia digna e acessível às 
famílias de baixa renda.

Presente no evento, o 
superintendente da Cohapar, 
Ademir Bier, falou da alegria 
em fazer a entrega das casas 
para mais de cinquenta famí-

lias. “A gente fi ca emociona-
do, pois é muito bom vermos 
a alegria de uma família que 
recebe a chave do seu novo 
lar. São famílias que saem do 
aluguel e estão investindo no 
que é realmente seu”, disse.

Bier ainda agradeceu as 
parcerias no projeto e parabe-
nizou as famílias contempla-
das. “Parabéns a cada família 
que hoje recebeu sua chave 
e desejamos toda felicidade 
do mundo. Mas agradeço 
também aos envolvidos nessa 
conquista. Sem as parcerias 
esse projeto não seria o su-
cesso que é”, frisou.

Diversas altoridades participaram da nonelidade de entrega das casas populares

No totoal 52 casas foram entregues

Em Brasília, Paraná estreia nesta 
sexta-feira nos Jogos Escolares Brasileiros
A delegação parana-

ense vai estrear nesta 
sexta-fe i ra  (27)  nos 
Jogos Escolares Brasi-
leiros (Jebs), em Brasília 
(DF).  O campeonato 
organizado pela Con-
federação Bras i le i ra 
do Desporto Escolar 
(CBDE) acontece entre 
27 de outubro e 8 de 
novembro com 15 moda-
lidades oficiais e quatro 
demonstrativas.

Mais de 6 mil atletas 
de 12 a 14 anos, de vários 
lugares do país, vão par-
ticipar da competição. 
No Paraná, as vagas fo-
ram definidas nas finais 
dos Jogos Escolares do 
Paraná (JEPS), disputa-
das em Apucarana, no 
Vale do Ivaí, em agosto. 
Os Jeps são organizado 
pelo Governo do Estado, 
por meio da Secretaria 
do Esporte.
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O município de Quarto 
Centenário foi o único dos 
quatro que integram a Co-
marca de Goioerê, que ga-
nhou nota 10 nos indicadores 
do programa Previne Brasil, 
utilizado pelo Ministério da 

Quarto Centenário é a única cidade da região 
a ganhar nota 10 em atenção primária à saúde

Saúde para avaliar ações na 
área de Atenção Básica.

O prefeito Akio Abe, 
que tem acompanhado de 
perto as ações realizadas no 
setor, se diz muito feliz e faz 
questão de cumprimentar os 

Pesou em favor do município, as ações preventivas desenvolvidas pela saúde

O prazo para a reali-
zação de obras de cons-
trução e reformas nos 
cemitérios de Goioerê e 
Jaracatiá para o Dia de 
Finados, termina nesta 
sexta-feira, dia 27. Já os 
serviços de pinturas e lim-
pezas poderão ser feitos 
até segunda-feira, dia 30.

Segundo a Prefeitura, 
a partir dessa data, fi ca 
proibido a realização de 
qualquer outro tipo de ser-
viços no cemitério. Para 
o Dia de Finados (2 de 
novembro), também fi ca 
proibido qualquer tipo de 
comércio no interior dos 
cemitérios.

Outra orientação para o 
Dia de Finados, é que os 
visitantes não coloquem 

Obras nos cemitérios de Goioerê
e Jaracatiá só até esta sexta-feira

DIA DE FINADOS

vasos ou fl ores que acu-
mulem água nos túmulos 
e também que as emba-

lagens de plástico sejam 
retiradas. Materiais que 
acumulam água podem 

servir de proliferação do 
Aedes aegypti, mosquito 
transmissor da dengue.

Os serviços de construção e reformas nos cemitérios podem ser feitos até esta sexta-feira

Já estão à venda em 
vários pontos de comercia-
lização em Goioerê, os con-
vites para o evento ‘Almoço 
da Roça’, que está sendo 
organizado pela ACIG. O 
evento é aguardado com a 

ACIG já comercializa convites 
para o evento ‘Almoço da Roça’

O almoço da roça contará com vários pratos
 tradicionais, como o porco no tacho, entre outros

expectativa e deverá reunir 
milhares de pessoas.

De acordo com o presi-
dente da ACIG, Lenilson 
Munhoz, o ‘almoço da 
roça’ vai contar com vários 
pratos típicos, como porco 

no tacho, além de frango 
ao molho, mandioca, ma-
carrão, arroz branco, farofa 
e salada.

Munhoz explica que o 
evento será uma grande 
oportunidade para as famí-

lias se confraternizarem e 
saborearem pratos delicio-
sos que trazem à recordação 
os ‘tempos da roça’.  “Os 
convites já estão sendo ven-
didos e nossa expectativa é 
grande”, comenta.

O preço dos convites é 
de R$ 55,00, sendo que ao 
adquirir o convite a pessoa 
ganha uma cartela com 4 
chances para ganhar prê-
mios que vão R$ 500,00 a 
R$ 2 mil em dinheiro.  ‘Sem 
dúvida, será uma grande 
festa, com a participação da 
comunidade e nossos ami-
gos do comércio”, destaca 
Lenilson.

O evento será realizado 
no dia 19 do próximo mês de 
novembro e acontecerá na  
Chácara D’Ângelo. “Quem 
não comprou o convite deve 
se apressar, pois a procura 
está grande”, frisa o presi-
dente da ACIG.

Para facilitar, os convites 
podem ser adquiridos ou 
reservados pelo telefone 
3521: 72 00.

profi ssionais que contribuí-
ram para essa conquista. “É 
uma alegria imensa receber 
essa notícia e quero aqui 
parabenizar toda a equipe 
da saúde”, disse.

Segundo o prefeito, os 

números são resultados 
de um trabalho sério, mas 
sobretudo da dedicação de 
uma equipe que engajada e 
comprometida, que busca 
sempre fazer o melhor para 
a população, garantindo 
uma saúde de qualidade em 
Quarto Centenário.

Entre os fatores que 
colocam o município de 
Quarto Centenário no topo 
da avaliação do Previne Bra-
sil, são as ações preventivas 
realizadas junto à popula-
ção. “A gente tem prezado 
por esse conceito, sempre 
acreditando que o melhor 
remédio é a prevenção”, diz 
Adilson Brito, secretário de 
saúde do município.

MOREIRA SALES: - 
Depois de Quarto Cente-
nário, Moreira Sales é a 
segunda cidade com melhor 
índice de avaliação no Previ-
ne Brasil. A cidade alcançou 
nota 9.95. Em seguida apa-
rece Goioerê com nota 9.6 e 
Rancho Alegre D’Oeste que 
somou 9.56.

COMCAM: - Em toda a 
região Comcam, que con-
grega 25 municípios, Quarto 
Centenário também aparece 

na 2ª colocação nos índices 
do Previne Brasil. O 1º lugar 
fi cou com Mamborê, que 
também alcançou nota 10.

O prefeito Akio Abe: inveestindo na melhoria da saúde
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É grande a expecta-
tiva em relação ao ‘En-
contrão da Melhor Ida-
de’, que será realizado 
neste domingo, dia 29, 
em Janiópolis. No total, 
cerca de 1.000 pessoas 
são esperadas para este 
evento.

O encontro está mar-
cado para acontecer no 
Salão Paroquial, a partir 
das 14 horas, com ani-
mação do Grupo Musi-
cal Zico Gaiteiro. Os or-
ganizadores prometem 
muita música para os 
participantes dançarem 
à vontade.

O evento que já é 
t radição e acontece 
duas vezes por ano, re-

‘Encontrão da Melhor Idade’ vai reunir 
grupos de várias cidades em Janiópólis

úne grupos da melhor 
idade de várias cidades 
da Comcam e até de 
outras regiões. No últi-
mo encontro realizado 
em Janiópolis este ano, 

mais de 900 pessoas 
compareceram.

A presidente do Gru-
po da Melhor Idade 
Novo Horizonte  de 
Janiópolis, empresária 

Elizabeth dos Santos 
Vale, promete fazer uma 
boa recepção para os 
convidados. “Nós temos 
procurado participar dos 
encontros em outras ci-

dades e por isso, acredi-
tamos que nosso evento 
será um sucesso”, disse 
Beth.

Ela aproveita para 
estender o convite a 
todos de Janiópolis e 
também de municípios 
vizinhos, que gostam de 
curtir e dançar uma boa 
música a comparecerem 
no encontrão. “Temos a 
certeza de que será uma 
grande festa, com muita 
descontração, alegria e 
danças”, disse.Duas vezes por ano a cidade realiza o encontro que reúne centenas de pessoas

A cidade de Goioerê abre 
na próxima segunda-feira, 
dia 30, a programação da 1ª 
edição da Semana da Músi-
ca, com uma apresentação 
especial do pianista Benhur 
Cionek, interpretando os 
grandes mestres da música.

O evento com Benhur 
contará ainda com a presen-
ça de convidados especiais 
que estarão abrilhantando 
ainda mais noite com apre-
sentações de danças clássi-
cas e tango.

Programação especial vai marcar 
a Semana da Música em Goioerê

Segundo o secretário 
de Cultura de Goioerê, 
Dhionata Macena, a progra-
mação musical se estender 
durante toda a semana, com 
ações para celebrar a 20ª 
edição do Femug, agendado 
para acontecer nos dias 03 
e 04 de novembro.

O concerto com o pia-
nista Benhur Cionek será 
no auditório da ACIG, na 
Avenida Mauro Mori, 415. 
O início está previsto para 
as 19:30 horas. O pianista Benhur fará a abertura

 da Semana da Música de Goioerê

A goioerense Anny Caro-
lina foi eleita Miss Fotoge-
nia, durante o concurso Miss 
Teen Paraná 2023, realizado 
no último fi nal de semana na 
cidade de Umuarama.

O evento, que contou 
com a participação de re-
presentantes de diversos 
municípios do Paraná, foi 
dos mais movimentados e 
oportunizou à goioerense, a 
realização de uma belíssima 
participação, sendo selecio-
nada entre as 5 fi nalistas, 
conquistando o título de 
Miss Fotogenia.

O secretário de Cultura de 
Goioerê, Dhionata Macena, 
comemorou o título e disse 

Goioerense é eleita Miss Fotogenia
no concurso Miss Teen Paraná 2023

que durante toda a preparação 
para o concurso, a jovem 
recebeu o apoio da secreta-
ria, prestando todo auxilio 
necessário para a concreti-
zação desse sonho, que não 
foi vivido somente por Anny 
mas por todos que estiveram 
com ela nessa caminhada.

Ao fi nal do concurso, 
Anny agradeceu a todos pelo 
apoio desde os patrocinado-
res, familiares e amigos que 
estiveram torcendo pela sua 
vitória. Ela destacou ainda 
que o concurso e o título 
de Miss Teen Goioerê es-
tão possibilitando convites 
para diversas propostas no 
segmento da moda.A goioerense foi eleita no último fi nal de semana, 

recebendo o título de Miss Fotogenia
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Novos negócios: Paraná é o 2º do país em
 atividades de baixo risco dispensadas de licenças

O Paraná saltou de úl-
timo para o segundo lugar 
no  Ranking Nacional de 
Dispensas de Alvarás e 
Licenças , do Ministério do 
Empreendedorismo, da Mi-
croempresa e da Empresa de 
Pequeno Porte, divulgado 
nesta quinta-feira (26), pelo 
governo federal. O ranking 
fornece indicadores relati-
vos às atividades econômi-
cas dispensadas de alvarás 
e licenças nos estados e 
municípios, para atividades 
consideradas de baixo risco. 
Em primeiro está o Piauí 
com 858 atividades.

O relatório do 3º trimes-
tre de 2023 aponta que o 
Paraná passou a contar com 
771 atividades econômicas, 
consideradas de baixo risco, 
o que garantiu a nova posi-
ção do Estado no ranking.

O novo posicionamen-
to se deve ao programa 
Descomplica Paraná, que 
facilitou investimentos e 
acelerou a geração de em-
pregos em todo o Estado. 
Por meio do programa, 
a administração estadual 
publicou o Decreto do 
Baixo Risco 3.434/23, que 
regulamentou a Lei Esta-
dual 20.436/20, conhecida 
como Lei de Liberdade 
Econômica, facilitando a 
vida dos empreendedores 
paranaenses.

Estado e Sebrae-PR 
orientam prefeituras da 
RMC e Litoral sobre o De-
creto do Baixo Risco

Para o governador Car-

los Massa Ratinho Junior a 
notícia do salto no ranking 
valida todo o esforço do 
Comitê Permanente de 
Desburocratização e do 
programa Descomplica Pa-
raná, ambos liderados pela 
Casa Civil, em parceria 
com secretarias estaduais, 
para facilitar abertura de 
empresas e acabar de vez 

com a morosidade do ser-
viço público.

“Sair do último para o 
segundo lugar certamente 
consolida que estamos 
no caminho certo para o 
fortalecimento da nossa 
economia. No Brasil, his-
toricamente, prazo é sinôni-
mo de atraso e a burocracia 
no setor público sempre 

foi alvo de críticas do se-
tor produtivo e dos novos 
empreendedores. O Estado 
deve ser um facilitador da 
atividade econômica, e não 
um criador de entraves”, 
afirmou o governador.

“Permitir a abertura de 
uma empresa em poucas 
horas não quer dizer au-
sência de controle, mas 

compreender a intenção de 
quem está empreendendo e 
vontade de fazer acontecer. 
É isso que buscamos aqui 
no Paraná”, completou.

MUNICÍPIOS - O re-
latório divulgado nesta 
quinta-feira aponta ainda 
os municípios brasileiros 
com mais dispensas, com 

destaque para Pinhalzinho 
(SC) com 1.129 atividades, 
e Paranavaí, na região No-
roeste do Paraná, com mais 
de 700 atividades econômi-
cas dispensadas.

DECRETO - Desde a 
publicação do Decreto de 
Baixo Risco, em setembro 
deste ano, a Junta Comercial 
do Paraná (Jucepar), a Casa 
Civil e o Sebrae-PR vêm ro-
dando as cidades do Estado 
para explicar a importância 
de as prefeituras aderirem à 
legislação estadual.

O decreto dispensa 771 
atividades econômicas de 
baixo risco da emissão de 
licenças para abertura de 
empresas, permitindo que 
o empreendedor possa 
emitir Nota Fiscal pouco 
tempo depois de dar entrada 
no processo. O objetivo 
é elevar o ambiente de 
negócios, gerando mais 
renda e empregos a partir 
da desburocratização.

Entre as licenças isentas 
para as atividades de baixo 
risco estão as do Corpo 
de Bombeiros, Vigilância 
Sanitária, Instituto Água 
e Terra (IAT) e Agência 
de Defesa Agropecuária 
(Adapar), desde que a 
atividade econômica não 
apresente nenhum risco 
para o público. Mas para 
que as empresas obtenham 
a agilidade da isenção das 
licenças, os municípios 
precisam aderir ao decreto 
estadual.

Levantamento é do Ministério do Empreendedorismo, da Microempresa e da Empresa de Pequeno Porte.
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